

①

Dimanche 16 Avril 2013.

Compagnons bonjour,

Le Rsi retraité aura eu le privilège de démontrer et de mettre à jour le grand mensonge de la fameuse Démocratie Réprésentative.

Cellos ou ceux qui aujourd'hui encore nous expliquent que nous sommes dans un état de droits et en Démocratie ne sont que des Félons.

Ceux qui nous expliquent d'appuyer sur la Constitution de 1958 pour nous dicter leur ligne politique ne sont que des Félous.

La première chose que je voudrais mettre en évidence est le mensonge de ceux, de tous partis politiques qui abreuvent les journaux télévisés en nous expliquant qu'ils sont les représentants du Peuple élu démocratiquement!

Comment est-il possible que tous ces godillots globalistes puissent être autres choses que des faux représentants de leurs éuniés car élu avec seulement 40% des inscrits ?
Or aux dernières législatives 60% des citoyens inscrits ne se sont pas exprimés ou voté au blanc.

Sur ces 40% la majorité des Députés n'ont même pas obtenu de majorité au premier tour et se proclament représentant du Peuple ! De quel peuple parlent-ils ?

Aujourd'hui nous sommes dans une crise profonde Démocratique et de Régime ! Nous le dénonçons depuis 2 décennies au moins. Il n'y a plus de 3^e République depuis que Sarkozy et Attal ont détruit la volonté du peuple qui en 2008 par référendum avait rejeté la Constitution européenne par plus de 54% de "non".